



# Go for it !

## ◎教科の授業が始まりました。

### <各教科の授業>

小学校とは違い、教科ごとに先生が変わる授業。いよいよ本格的に始まりました。最初は戸惑うことが多いですが、「〇〇科の先生って誰だっけ?」「次の授業の持ち物は?」など、自分たちで確認して動く姿が多く見られます。

授業中、生徒たちは本当に熱心に取り組んでいます。例えば、活発に発言をするだけでなく、やることがわからなくて困っている友達に教えてあげたり、出会ったばかりの友達の意見を聞きながら発表の仕方を考えたりと、とても積極的です。このような姿勢を3年間持ち続け、豊かな学びを得られるよう、教職員一同全力でサポートしていきます。課題や問いに対して自分の意見をしっかり持ち、友達の意見を聴くことを楽しめる授業を目指していきます。ご家庭でも、ぜひその日に学習したことを話題にしてみてください。

### <特別の教科 道徳>

中学校入学後、初の道徳の授業がありました。授業のポイントを確認したり、「希望と勇気、強い意志」「思いやり、感謝」など道徳で学ぶ22の項目の中で、自分の人生の中で大切にしたいことを考えたりしました。

道徳で考えることは、日常のあらゆる場面で生かすことができます。自分の考えを大切にしながら、色々な考えに触れることも楽しんでほしいと思っています。

### 道徳の授業のポイント ～よりよい生き方について考える～

#### 1. 答えは一つではない

～一人一人、考え方は異なる。自分なりの答えを見つけよう。～

#### 2. 自分と向き合い、他者と向き合う

～自分の経験を思い返そう。友達の考えのよさを見つけよう。～

#### 3. 学びをつなげる

～学んだことを自分の生活や新しく学ぶことに結びつけよう。～



授業のオリエンテーションの様子です。学習の進め方の説明を聞いたり、班で交流したりしています。

## ◎西中の伝統ダンス「サクセス」「カノン」

西中に代々受け継がれている2つのダンスを、上級生から教わりました。どの上級生も、優しく丁寧に教えてくれました。1年生の生徒たちも、自分から質問したり「座ってジャンプ！」などと口ずさみながら練習したり、先輩たちの熱意に懸命に応えていました。これらのダンスは運動会のマスゲームで披露します。1年生にとっては初めての発表の場となりますが、さらに上手に踊れるようこれから練習を重ねていきます。応援よろしくをお願いします。



### 【4月28日～5月9日の予定】(授業準備は、連絡ホワイトボードやクラスルームも活用しよう)

曜日	内容
4/ 28(月)	4時間授業 保護者会
29(火)	昭和の日
30(水)	5時間授業 心臓病検診
5/1(木)	6時間授業
2(金)	6時間授業 避難訓練
5/5(月)	こどもの日
6(火)	振替休日
7(水)	5時間授業 各種委員会
8(木)	6時間授業 内科検診
9(金)	6時間授業 セーフティ教室

【ひとこと】感想があればご記入いただき、切り取って担任までお願いいたします。